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SARDEGNA Cresce in tutta I'lsola la riehiesta diiun governo 
senza Corrias e dr una pclitlca di effeHiva rinascita 

FOGGEA: la terza ccr.ferenza eittadina de! PCI 

Nuova ondata di lotte operaie 
per salari e piena occupazione 

LECCE 

Proposte del PCI 
per il nuovo 

regolamento edilizio 
II Consiglio comunale dovrebbe riunirsi a giorni 
Visita del presidente nazionale della GESCAL in 

relazione agli scandal! per le case popolari 

Dal nostro corrispondente 
LECCE. 23. 

Pare che flnnlmente. dopo no 
ve mesi di vacanza, il Consiglio 
comunale di Lecce tornera a riu
nirsi cntro gli ultimi giorni di 
marzo. Lo si 6 appreso nell'ulti-
ma riunionc dei caplgruppo con-
siliari tcnutasi qualche giorno 
fa alio scopo di svolgore ancora 
una volta un esamc preventive 
del nuovo Regolamento Edilizio c 
dei « piani di fabbricazione > al
legata 

Nel merito della riunione biso-
gna dire cho ancora una volta in 
seno alia maggioranza di centra 
destra — e specie nella stessa 
DC — si sono rinnovati i dis 
sensi. gli scontri polemic!, le op 
posizioni a tutto quanto di « pu-
lito » c di nuovo 6 contenuto ne 
gli claborati. Una vivace reazio 
ne e venuta anche da parte del 
rappiesentnnte liberale. piu che 
mai fedele alia consegna di di-
fendere i sacri pnvllegi della 
speculazione. 

Ai nuovi indirizzi general! e al 
nuovo Regolamento Edilizio il ca-
pogruppo del PCI, compagno Gio
vanni Leucci, ha avanzato nu-
morose osservazioni critiche e 
proposte. Ne elenchiamo alcune 
fra le piu important!: 1) nella 
Cominissione Edilizia comunale 
nun devono trovare assolutamen-
te posto tecnici e politic! com-
promessi o in qualche modo le-
gati alle imprese costruttricl. 
inentre della stessa commissione 
debbono far parte i rappresen-
tanti dei sindacati e dei gruppi 
consiliari di minoranza; 2) co
stituzione di una Commissione 
consiliare di vigilanza, con il 
compito di effettuare rigorose pe-
rizie e controlli sulla applicazio-
ne del Regolamento. sulla rego-
larita delle dimensioni e delle 
altezze delle costruzioni; 3) il 
centro storico dovra essere esclu-
so dal progrnmma di fabbrica-
zioni di carattere < intensivo», 
ed anzi dovra essere salvaguar-
dato e vaiorizzato; 4) giusta II-
mita7ione delle altezze anche nol
le zone intermedie (piazza Maz-
zini) e nelle nitre fasce di svi 
hippo urbnnisticn; 5) hlocco del
le lottizzazioni abusive ed even 

tuale demolizione di quelle co
struzioni sorte in aperta viola-
zione dei programmi di fabbri
cazione. 

Intanto si e avuta notizia che 
il 31 marzo 11 dottor Elio Capo-
daglio. presidente nazionale del
la GESCAL, sara a Lecce per 
presiedere una riunione del Con
siglio provinciate d e l l ' Istituto. 
Era questa una richfesta piu 
volte nvan/ata dalla CGIL e rin-
novata anche recentemente in 
una riunione in prefettura; si 
spera che l'intervento di Capo-
daglio possa servire a chiarire 
numcrose questioni tuttora assai 
oscure e inesplleabili. 

E' noto ai nostri lettori — per
che gin a suo tempo nmpiamente 
sollcvammo il problemn — quan 
to scandalo abbia suscitato a 
Lecce In politica perseguita dal 
1'INA Casa e poi dalla GESCAL 
in ordine aH'edili/ia economiea 
e popolare: riferimmo in modo 
chiaro e documentato — dando 
alle cose il loro nome e cogno-
me — dello scandalo delle « sta-
zioni appaitanti ». delle coopera
tive di lusso. della pottrazione 
del denaro destinato ai lavora-
tori subordinati a beneflcio di 
uomlni che lavoratori non erano. 
e tanto meno «subordinati > (a 
questo proposito 6 trapelata la 
notizia che la magfstratura sta-
rebbe seriamente indagando sul-
le cooperative che o*nitano il 
grande commerciante Tana e il 
signor Coroli. rispettivamente 
«Trecentomila» e «ArcobaIeno»). 

Per tutti i gravi abusi com-
messi. ancora oggi 1' opinione 
pubblica attende di conoscere le 
precise responsabilita: e si at
tende di conoscere pure quale 
sia stato il ruolo che in tutto 
questo ha giuocato I'Ufflcio del 
Lavoro (che suH'edilizia popola
re ha il dovere di vigilare) e 
soecie il suo ex presidente dott. 
Pieroni. frettolosamente trasferi-
to a Palermo nU'indomani della 
battnelia rnndotta rial n o « t r o 
Partito e dal no^'ro giornale su! 
DroWeml dell' edilizia cittndina. 
Su tutto ouesto rinl rtnHnr Cano-
dafflio ri si attendono notizie 
illuminanti. 

COSENZA 

Aria di crisi 

alia Provincia 
Accuse di nullismo alia Giunta di centrosinistra dal-
I'ala dorotea della DC e dal PSI che mirano ad un 
«cambio della guardia» - Mozione di sfiducia del PCI 

Dal nostro corrispondente 
COSENZA. 23 

Alia Provincia di Cosenza spi 
ra a'-ia di crisi. Pesanli accu.->e 
di * nu.liMiKj politico e amnuni-
strativo i e Ji < ;n:>ensibiliia » ao-
r.o punute sul tai>o del massi-
mo e:ito locale cho e duetto d.i 
u:i pre.sule.ilo e da una giunta 
di centrosinistra. 

Le accuse non sono venute sol-
tanto dalle opposiz.oni — in pri-
mo luogo dal nostro partito che 
h.i gia provveduto a prcsentare 
una mozione di sfiducia. cosi come 
i stato fatto al Conmne. nei con-
fronti del presidente e della giun
ta — ma beasi da un autorevole 
e^ponentc dc: il doroteo prof. 
Giorgio Liiiaori. cons'.gliere pro-
vinc.a.e e nvir.bro deh'esecutivo 
del suo partito. il quale, nell'ul-
tima nun.one del gruppo consi
liare deiU dc ha attacca'.o \io-
lentemente il presidente della 
Provincia. il fanfaniano Pizzmi. 
e la gun:a. 

I.'i:wtat.va del l.i£uori 5: ricol-
lr._a a J una '.aentica prece.ier.te 
po :̂7 one pre-a del con*;iae 
re **v:a*ii<ta Franca un pa:o di 
o»«: fa Anrhe Fra*ca. al.ora. 
ebbe paro.e mo'.to dure net con
front 1 dell'Amministrazionc pro-
vinclale. 

Indiibbiamente al fondo delle 
sort.te di Frasca e Liguon vi 
sooo motivi di carattere persona
te e di sottogovemo (in partico-
lare il sociahva Frasca Vorrebbe 
ntomare nuova mente alia dire-
zsone dellassessorato ai Lavori 
PuW.iei dal q:ia!e fu estromesso 
un anno fa qtiando. dopo >ei me
si d: m.Trhivre sottobanco. si d:c-
de v;ta ail'att.ia^e amministrazio-
ne di coifo«.n.«tra. mentre il 
prof Li»10 1 \o -'obbe al \ert:ce 
de'.la Pro\ .n.-M una «o'.uz:one I 
tutta « .iorotea ^ 

Frasca c Lifiuon. e per e-ysi J 
una parte de' PSI e della DC. j 
ni:r»"no fti <n-nva ad apnre in | 
send alUattua'c Ammini^trazione 
provinciale una cr.si che. attra-
verso 1'ormai classico «rimpa-
sto». dovrebbe concludersi senv 
plicementc con il cambiamento 
Ol alcuni as5Cssori e il «collo-

camento > di altri nersonaggi nei 
posti del ricco sottogovemo di 
competenza della Provincia. Cio 
non toalie. tuttavia. che le accuse 
mosse siano piu che fondate. 

Xato da un comprome>^o tra 
>ocialisti e destra doroten che 
\0V.0 a tutti i coMi la defezione 
del ba^i^ta Guar.ivi da'ila pre 
sidenza. il centrosinistra alia Pro 
\mcia. in quest'anno di vita, e 
andato progressivamente scivo-
lando su di un piano di completo 
nullismo e inettitudine mancando 
di una chiara visione politica e 
amministrativa. Un ente che po-
trebbe e dovrebbe svolgere im
portant! funzioni al fine di con
tribute concretamente a risol-
levare le sorti di una fra le piu 
depresse provincie del Mezzo-
giorno e di\entato invece un or-
ganismo fortemente burocratico 
che accetta passivamente tutto 
quelle che arriva dall'a'.to. com-
presi i tagli del bilancio. sen 
za accennare una minima rea-
zione. 

II CoriS'clio. noTostante le ri-
petute richieste del no*tro grup
po. non \ier.o quas; mai convo-
cato e le po^he volte che si e 
riumto ,tre volte se non andiamo 
errati) e stato per discntere co 
se di ordnana ammimstrazione 
o per approvare infinita di pra-
tiche e pratichette. Tutti i mag-
giori problemi amministrativi 
dalla scuola. alia viabilita. al 
turismo. all'assistenza — sono 
stati accantonati. In sintesi. la 
Provincia di Cosenra, sotto 1'egi-
da del centrosinistra. e diventa-
ta (come l'ha definita con un 
pizzico di umorismo un nostro 
compagno consialiere provincia 
le). «un allegro bivacco > do\e 
si do-mono «omi tranquilli e si 
ti>\i .. a campare. 

Di fronte a tale penosa s-.tua 
zioic che ha oltrepassato ormai 
ojni limite di umana «opporta 
zione i co*vsig''eri provincial! del 
tfnippo comunista harno presen 
tato una mo7:one di sfiducia che 
verra disrussa nella prossima 
riunione del Consiglio convocata 
per i primi di apnle. 

Oloferne Carpino 

Occupata a Cagliari — 
dove i tranvieri hanno 
scioperato — la Veco 
che da due mesi non 
corrisponde i salari • Tre 
giorni di lotta alia Ru-
mianca - Permane il dis-
senso nel Comitato re-
pionale d.c. sul nome 
di Corrias e della sua 

politica 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI. 23. 

Una manifestazione popolare 
a Laconi: lo sciopero dei tran
vieri di Cagliari: l'occupazione 
di una fabbrica; tre giorni di 
astensione dal lavoro nel com-
plesso chimico della Rumiancu: 
questo il quadro delle lotte in 
corso da ieri in Sardegna. 

I lavoratori non si battono 
soltanto per rivendicare il la
voro e migliori salari. A La
coni per esempio, centinaia di 
disoccupati sono scesi in piazza 
chiedendo la formazione di una 
giunta regionale che sia in gra-
do di garantire. con un nuovo 
programma quinquennale, la 
piena occupazione stabile. I 
tranvieri di Cagliari. assieme 
alio competenze accessorie chie-
dono che la Regione risolv:i 
definitiviimente il problcma del
la gestinne pubblica dei servizi 
promuovendo la costituzione di 
una azienda di trasporti. 

Alia VECO, una piccola fab
brica di coloranti situata alle 
porte di Cagliari. gli operai e 
le operaie hanno proceduto alia 
occupazione degli impianti per-
che da due mesi non ricevono 
salari. Davanti ai cancelli della 
fabbrica occupata sono stati is-
sati dei cartelli. Uno di essi, 
parafrasando lo slogan di un 
noto manifesto della Giunta re
gionale. dice: « Nella rinascita 
della Sardegna e'e un posto an
che per noi. Dove? AU"estero?>. 

Questi lavoratori si battono 
perche non vogliono emigrare: 
una delegazione si e recata dal-
l'assessore all'industria onore-
vole Tocco ed ha proposto che 
l'Amministrazione regionale ri-
levi gli impianti in modo da 
favorire la costituzione di una 
cooperativa. L'operazione e pos-
sibile essendo la fabbrica sorta 
con i finanziamenti del CIS. 

Anche alia Rumianca i grossi 
mutui regionali sono stati evi-
dentemente conccssi ad occhi 
bendati, se e vero che la dire-
zione aziendale retribuisce la 
mano d'opera locale con salari 
di fame: al trattamento di tipo 
coloniale i dipendenti si sono 
riliellati e ora si battono unito 
riamente per conquistare un piu 
avanzato contratto di lavoro. 

II vasto movimento popolare, 
di lotta che si sviluppa ncl-
1'isola dimostra chiaramenf.e 
che 1'attuale crisi regionale va 
risolta attuando. dal basso, un 
nuovo piano quinquennale. I la
voratori si battono. cioe. sia 
per rivendicazioni settoriali. sia 
per ottenere un vigoroso rilan-
cio dcll'autoiiomia attraverso *1 
rinnovamento delle strutture 
economico-sociali. 

Gli attuali respon5abiIi del 
governo regionale vanno in\ ece 
manovrando in senso oppusto. 
Percio la crisi. oggi. ha subito 
una nuova battuta d'arresto. La 
DC non riesce a trovare l'ac-
cordo tra le sue correnti e si 
pensa che il Comitato regio
nale. riunito da ieri, non dira-
mera alcun comunicato fino al 
prossimo sabato. Siamo in una 
fase interlocutoria del dibattito, 
che si svolgera in modo piut-
tosto acceso. L'inviato di Ru
mor. il sen. Berlanda. si sa-
rebbe limitato a chiedere quali 
siano le posizioni delle diverse 
correnti. E" evidente che com
pito principale del delegato del 
la Direzione nazionale e di 
raggiungere al piu presto ad 
un accordo sul nome di Corrias. 
' Ma 1'intesa. sia pure in via 
provvisaria. sembra per il mo-
mento alquanto difficile. I diri-
genti democristiani della pro
vincia di Cagliari continuano 
ad orchestrare una sorta di 
Iinciaggio morale contra gli 
uomini di « Forze Nuove > pas-
sando ai giornali governativi 
veline che contengono grotte-
sche condanne del comporta-
mento tenuto dagli esponenu 
piu qualificati del Comitato 
provinciale nuorese. La cosa 
appare incredibile: non si era 
mai verificato che una federt« 
zione pmvinciale prendesse po 
sizione o giudicasse gli atti d' 
un organismo di altra provin 
cia. Questo compito e delegalo 
espressamente al Comitato re 
gionale. il quale non ha ancori 
terminato l'esame della situ; -
zione. Percid le veline della DC 
cagliaritana hanno l'evidente 
scopo di far rientrare Topposi-
zione di «Forze Nuo\-e > 
. Diversa, nel Comitato regio
nale. appare la posizione de. 

! democristiani sassaresi. A dif-
\ ferenza di quelli di Cagliari. 
• essi tenterebbero una mediazio-

nc tra 'a sinistra nuorese e 1 
notabili che vorrebbero un ri 
tomo di Corrias alia testa dell? 
Region*. 

Intanto il Presidente del Con 
siclio. on. Cerioni. ha convocato 
ryr itasera i capigruppo per 
decidere in merito alia data Ci 
convocazione dell'assemblea. 

Sassari: la conferenza stampa 

del gruppo consiliare comunista 
Illustrate dal compagno aw. Marras le pro
poste del PCI per risolvere la crisi comunale 

Dal nottro corrispondente 
SASSARI. 23. 

Si 6 tenuta oggi a Safari, al 
bar Pirino, I'annunciata conte-
renza stampa del grupi>o consi
liare comunista. II capogruppo. 
compagno avvocato Nino Mar
ras. ha esordito ringraziando con 
viva cordialita.i giomalisti e le 
personality convenute per aver 
aderito all'invito del gruppo co
munista; ha soggiunto che il 
gruppo comunista ha sentito la 
necessita di rivolgersi alia stam
pa per informare I'opinione pub
blica sulle cause, sugli sviluppi 
e sulla soluzlone da date alia 
crisi comunale. anche nttruverso 
un aperto dialogo e confronto di 
idee. 

II compagno Marras ha affer-
mato che nessuno e cosi inge-
nuo da credere che la crisi sia 
stata originata dall* abbandono 
stizzoso e spavaldo dell'aula con
siliare da parte dpi grupiw dc 
neD'ultima seduta. Gli e invece 
che la maggioranza di centro 
sinistra era da lungo tempo lo-
gorata da divisioni e fratture di 
fondo. determinate soprattutto 
dall' incapacity di affrontare e 
risolvere i problemi cittadini. 

Da qualche anno Sassari e col-
pita da una profonrla crisi eco
nomiea. da un pauroso crollo 
dell'attivita edilizia. da un pro-
cesso di decomposizione indu-
striale; inefflcienti i servizi ci-
vlli e assolutamente carenti nel
le frazioni e nell'agro. dove Sas
sari conta oltre ventimila abl-
tantl. 

Di fronte a un marasma di 
tale portata. quali sono state le 
inlziative della giunta Naitana? 
Nessun programma d' emergen-
za, sia pure modesto: ne indica-
zione dei tempi nei quali si in-
tendesse affrontare. almeno in 
parte, questo problema. Percio — 
ha soggiunto il compagno Mar
ras — la crisi ha principalmen-

te le sue radici nella insoddi 
sfazione generale della popola-
zione. che non e riuscita a ve-
dere nella maggioranza ne ca
pacity ne volonta iwlitica. 

Ha ouindi citato il caso di 
Nuoro e di altre citta e comuni 
dove, in una situazione forse 
l«ggiore. tutte le foi-ze politiche 
autonomistiche si sono unite per 
denunciare le responsahilita de
gli organj regionali e nazionali 
e per indicare le soluzioni ne-
cessarle.' * 

DopO aver ricordato che il 
gruppo aveva presentato una mo 
zione di sfiducia. mozione che la 
maggioian/a si e rifiutata di di-
scutere. il compagno Marras ha 
affermato che e merito del grup
po comunista di nvere. con azio-
ne costante ed efflcace. sblocca-
to una gravissima situazione e 
determinnto la crisi. aprendo le 
possibilita di un dialogo costrut-
tivo fra tutte le forze democra-
tiche e autonomistiche che com-
pongono il consiglio comunale. 

Ecco come vediamo noi — ha 
soggiunto Marras — la soluzio 
ne della crisi: concordare col 
gruppo autonomistico e popola
re del Consiglio un programma 
di opere necessarie e p°ssibili 
nel quadro dello sviluppo eco-
nomico nell'imlustria e nell"agri-
coltura da rivendicare nei con
front! della programma zione na
zionale e regionale. Di qui. ha 
soggiunto l'oratore. la proposta 
della nuova maggioranza basa-
ta su una nuova volonta polltico-
amministrativa unttaria per af
frontare la soluzione dei grossi 
problemi. quali quello dell'occu-
pazione, della casa. deH'assetto 
urbanistico della citta e dei ser
vizi indispensabili come l'approv-
vigionamento idrico. i trasporti 
e la scuola. oltre che dello svi
luppo dell'agro e della Nurra e 
delle sue risorse agricole. 

Salvatore Lorelli 

Dalla posizione di at-
tesa del gruppo comuni
sta di fronte agli impe-
gni programmatici del 
centrosinistra al suo na-
scere, alVattacco della 
destta politica ed econo
miea che impose sia al 
Comune che alia Provin
cia una netta sterzata in 
legame con Vinv6luzione 
del governo centrale. La 
acquisizione del PSI fog-
giano a quella linea e il 
passaggio del PCI ad 
una netta e coerente op-
posizione. 

ta?*" ̂  

FOGGIA — Uno scorclo del quartiere San Lorenzo: pur essendo da tempo abl-
tato ancora non e dotato di tutti i servizi piu elementarl 

DRAMMATICA SITUAZIONE DOPO 
QUATTRO ANNI DI CENTROSINISTRA 

Quali sono gli impegni non mantenuti - Le conseguenze nella vita economiea della cit t i - I pro
blemi scottanti dell'occupazione, della casa, de He scuole, dell'assistenza ospedaliera 

Dal nostro corrispondente 
FOGGIA. 23 

11 fallimento del centro sinistra 
al Comune di Foggia c stato 
ampiamente documentato nella 
ter/a conlerenza eittadina del 
PCI alia quale ha partecipato 
il compagno Alfredo Reichlin. 
della Direzione e segretario re 
gionale. 

La relatione del compagno Roc-
co Colangelo. segretario del Co
mitato cittadino, ha tracciatu un 
quadro drammatico della condi-
zione economiea della cittA dopo 
quattro anni di amministrazione 
di centrosinistra i cut impegni 
programmatici non sono stati rea-
lizzati. 

Si trattava — cos! fu annun-
ciato dal centrosinistra — di fre-
nare la speculazione edilizia at
traverso una rigida applicazione 
del Piano Regolatore e della 
«167». di sviluppare i servizi 
sociali. battersi per un reale 
potere autonomo degli Enti locali. 
istituzione dell'Ente Regione. de-
mocratizzare la vita amministra-

TERAMO 

II Comune invifoto a prendere 
concrete iniziative per I'edilizia 
Denunciata nel convegno indetto dal PCI la grave crisi del set-
tore — In che modo e posstbile assicurare una rapida ripresa 

TERAMO. 23. 
II convegno suH'edilizia indetto 

dal comitato comunale del PCI 
e svoltosi a Teramo recentemen
te. ha denunciato la gravita della 
crisi che si riscontra in un set-
tore cosi importante dell'econo 
mia teramana. quale e quello 
dell'edilizia Circa 600. su 2.500, 
sono gli edili occupati nel co
mune. a cui si aggiunge la di-
soecupazione delle categoric col-
laterali in continuo aumento. I 
fltti delle case permangono altis-
simi e non accessibili alle fa-
migl'e dei lavoratori. mentre sem-
pre piO urgente si fa U bisogno 
di case popolari, di asili. di scuo
le. di servizi sociali. 

N6. d'altra parte — e stato ri-
levato — e3iste la volonta da par
te del governo centrale di affron
tare in maniera coraggiosa la 
crisi. in modo da assicurare una 
rapida ripresa. per l'occupazione 
e per una nuova politica della 
casa. II governo Moro mostra 
ancora una volta di voter insab-
biare la riforma urbanistica. non 
solo, ma non fa alcun accenno 
al!c responsabilita concrete che 
esistono per poter attuare subito 
una scrie di iniziative intermedie. 

In questo senso gli operai edili 

di Teramo. e tutti i cittadini de
mocrats interessati al proble
ma. riaffermano che esistono gia 
oggi gli strumenti necessan per 
poter subito in'ervenire ed assi
curare la ripresa. In particolare 
6 necessario: 1) assicurare un 
intervento dello Stato con finan
ziamenti alle opere pubbliche gia 
progettate per le quali furono 
tagliati i fondi: 2) garantire i 
Hnanzianenti dei piani di zona 
della legge 167 per I'edilizia eco
nomiea e popolare: 3) iniziare 
subito l"c iter » parlamentare per 
la riforma deUa legge urbanistica 
in grado di porre fine alia spe
culazione sulle aree fabbricabili. 

Intorno a questi problemi — e 
stato affermato nel Convegno -
e necessario mobilitare tutta la 
opinione pubblica allargando il 
dibattito a tutti gli strati della 
popolazione attiva. In particolare 
l'assemblea ha rilevato. tra 1'al-
tro. la grave lnadempienza del-
l'amministrazione comunale che. 
a tutt'oggi. non ha ancora pre
sentato il piano di zona previsto 
dalla legge n. 167 del 1ft apri!e 
1962. per cm si ntiene necessario 
invest ire di que^te richieste 11 
Comune di Teramo perche ven*n 
al piu presto indetto daU'ammi-

nistrazione un convegno comu
nale suH'edilizia cut chiamare 
tutte le forze politiche. le orga-
nizzazioni sindacali. le associa-
zloni democratiche a dare il pro-
prio contributo di idee e di lotta. 

Questa — e non le manifesta-
zioni campanilisticbe per l'auto-
strada — costituirebbe un'inizia-
tiva che la Giunta dc del Co
mune avrebbe gia dovuto realiz-
zaie nell'interesse ricUa cittadi-
nanza tutta. 

Inoltre come iniziativa imme-
diata il Convegno ha ritenuto 
necessaria la convocazione del 
Consiglio comunale in cui si af-
frontino i problemi dell'edilizia 
— nell'ambito del piu vasto pro
blema dell'occupazione — e si 
chieda a) Governo un intervento 
responsabile nel quadro di una 
organica politica della casa. 

Base di queste iniziative de
vono essere l'unita e la compat-
tezza della categoria degli edili 
non solo nella lotta sindacale ma 
nflla lotta politica per dare l'av-
vio nella nostra citta e nel paeec-
ad un vasto movimento che veda 
gli edili. le famigle operaie. 1 
ceti medi. le picco'e imprese. gli 
intellcttuali. un'ti ne! nvendcare 
la so'uziore del problema 

tiva attraverso la creazione di 
Consulte cittadine che do\essero 
ailiancarc la vita del Consiglio 
comunale, attuaie il decentra-
mento amministrativo. rispettare 
le funzioni delle opposizioni e la 
rappresentanza proporzionale di 
esse nei Consigli di amministra 
zione, municipaliz/aziono dei ser 
vizi. 

Di fionte a questi impegni poli-
tici e programmatici. ed al fntto 
che vi era una coniponente di 
sinistra aH'interuo dt-lla maggio 
ran/a di centrosinistra. di cm era 
espressione la sinistra sociahstu. 
il PCI si oriento verso una asten 
sione crltica e di attesa. 

La rcazione della destra poli 
tica ed economiea non si fece 
attendere. per cui la DC. preoc-
cupata per le concessioni che 
aveva dovuto fare, passo al con 
trattacco imponendo prima am 
ministrazioni di destra in alcuni 
Comuni (San Severn. Mattinata) 
costringendo poi il PSI sul accet-
tare una Giunta minoritaria al-
1'Amministrazione provinciale con 
un programma arretrato rispetto 
a quello del Comune di Foggia 
in stretto legame con l'involu-
zione del centrosinistra a livello 
nazionale. Inoltre il piano qua-
driennale di sviluppo fu messo 
nel dimenticatoio: furono rinviate 
le municipalizzazioni ed il de-
centramento amministrativo, si 
continud sulla strada della spe
culazione delle aree fabbricabili 
violando costantemente il Piano 
Regolatore: furono umiliate le 
minoranze alle quali non si e 
voluta riconoscere alcuna funzio-
ne. II PSI fu gradualmente e nei 
fatti acquisito a questa linea. Di 
qui l'opposizlone del gruppo co
munista e del PCI. 

La politica fallimentare del 
centro sinistra al Comune di 
Foggia e documentata da altri 
fatti: I'aumentata disoccupazione 
che passa dalle 2990 unita del 
1963 agli attuali 4237 (i maggiori 
colpiti sono gli edili. il cui settore 
ha visto diminuito del 30^ la sua 
atti vita): identica situazione si 
registra nel settore industriale, 
anche se qui il fallimento puo 
apparire meno evidente per il 
sorgere di piccole e medie indu-
strie. Clamoroso d stato ed e il 
fallimento del Nucleo industriale 
diretto dal dc on. Gustavo De 
Meo. 

Insoluti sono rimasti anche i 
problemi della scuola. della casa. 
dell'assistenza ospedaliera. delle 
attrezzature civil!. II dramma del
la casa e di cgm giorno. L'in 
dice di affollamento e di 1.-4 per 
stanza contro I'l su scala nazio
nale. Foggia ha bisogno. stando 
aU'indice nazionale. di 50 mila 
stanze. ossia di oltre 12 mila 
appartamenti. La politica degU 
Enti preposti (EACP. ed altri) 
in questa direzione hanno con-
dotto. e conducono, una politica 
clientelistica e di aperta discri-
mina7ione. n problema della casa 
si pone quindi in termini nuovi 
e bisogna eliminare. se si \110Ie 
dare ad esso una effettiva solu 
zione. la rendita para^sitana ur 
bana e il controllo pubblico del 
1'attnita edilizia. 

La condi7ionc ospedaliera e 
preoccupante Mancano i centri 
di pronto soccorso. eli ambtila 

tori comunah c le attte/zatuie 
per il iccupeio riegli unormali 
L'unico ospedale disponibtle si 
trova in condi/iom ambientnli 
\eramente gra\i. I posti letto 
dispombili sono 275 su una popo
lazione di 130 mila abitanti. L'o 
spedale non e fornito di reparti 
speciali/7ati nella cura dei bain 
bmi anonnah, traumntologici. 
Ciinceiogeni. 

Anche la scuola e msuHieiente 
alle eMgen/e (lell'aiiineiitata po 
polazione scolasticu di ogni 01 
dine e grado La scuola niateiini 
e assolutamente insullicienle con 
i suoi 35-40 asili nido. mentre ce 
ne vorrebbero almeno 700. Nel 
.settore della scuola elementare 
la situazione si pone in termini 
drammatici: non .sono stati eli-
minati i doppi turni, e'e una pau 
rosa caren7a di aule; scarso e 
anche il corpo insegnante. II do 
poscuola non viene attuato. 1 
bambini analfabeti o semianalfa-
beti raggiungono le 5 mila unita 
Identica situazione registia la 

scuola d'obbligo la cm evasione 
t preoccupante. C16 e dovuto al 
fntto che i ragazzi sono avviati 
piecocemente al lavoio per am-
t.in la famigha. 

Sulla Commissione economiea 
eittadina e sui lnvori cui sono 
giunti gli au-tutetti Di Kalco e 
Fabbri. le imposta/ioni linziali 
sono state rovesciale gi azie al-
I'nppkiito dato dal PCI Ii Piano 
di sviluppo ecoiu.niico paite ora 
oalla nocessitii che sia »ttui>':i 
una jiicgraii'ii-.i/ione dal ba-so, 
sierra un forte attatco a'l.i sen-
dita fondiuri.i non e SI«>R,I-.-> con 
quello pazionnie e regiunnle e 
prevetie uno sviluppo armonico 
sia dell'agiicolrura e dell'indu-
stria. 

11 Piano, coaiurique. va appro 
fondito meglio — ha concluso il 
relatore — tenuto contn anche del 
fatto che non e stato ancora di-
stribuito dall'amministrazione co 
munale. 

Roberto Consiglio 

Un impiegato delle Paste di Terni 

Metteva a frutto gli 
incassi: denunciato 

TERNI. 23 
Un funzionario delle poste cen-

trali e stato rinviato a giudizio 
per malversazione, falso ideolo-
gico. falso materiale. II giudice 
Manlio Nico, che ha istruito gli 
atti processuali. ha rinviato a 
giudizio il funzionario Franco Al-
cini. di 29 anni. di Genova, de
nunciato dalla direzione delle po
ste. L'Alcini avrebbe utillzzato la 
somma di trenta milioni di lire 
attraverso un meccanismo. che ri-
propone 1'ormai vecchio discorso 
del controllato-controllore. Infatti. 
H funzionario distribuiva i pac-
chi contrasaegnati. incassava i 
quattrini e. anziche versarli alle 
poste. se 1) tratteneva per un cer-
to periodo di tempo, mettendoli 
a frutto e producendo firme fal
se per ricevute. allibrando nel re-
gistro delle poste con ritardo le 
nsco;s:oni e. quindi nmettendo 
3e bolletie di consegna fuon del 
tempo La somma trattenuta di 
trenta milioni sembra aver frut-
tato un utile di circa un milione 

Culla 

I! 

MATERA. 23 
La casa dell' on. Simone De 

Flono e stata alhetata dalla na-
scita di un bel bambino al quale 
e stato impo5to il nome di Giu
seppe. 

Al comjiazno De Fkrio. alia 
moglie Rita e alia madre D.ana 
gli augurj dei comjnisti matera-
ni e dell't Unita >. 

Gia in moto in tutte le Marche la macchina per I'organizzazione delle vacanze 

Pesaro: piano di rilancio turistico 
i*?^^*?* 

9- P-

Dalla nostra redazione 
ANCOXA. 23. 

\ e l le Marche e gia cntrata ,n 
movimento la macchina dell'at-
tirita tunstica. 1 piani elaborati 
net mesi rfi dicembre e gennixo. 
in occastone dei consvntici del-
l~anr,ata precedente, sono en-
trait nella ]ase executive: si 
tratta di prectsazione ed orga-
mzzazione di programmi. di dif-
fusione in Italia e aU'eslero di 
malenale pubblicitario e propa 
gantUsUco. di contenzioni con 
alberqhu associazioni. agenzie di 
viaggio, accordi con gruppi cvl-
turdH, sportivi, folclonstici, ccc. 

Una segnalazione a parte me-
rita U piano del rilancio turi
stico in provincia di Pesaro. So
prattutto va sottolineato che in 
questa parte deUe Marche Vini-
ziatira i il risvltato di un ac
cordo cottettiro degli enti locali: 
con TEnte Provinciale del Tu 

Inoltre, l'Amministrazione Pro-
-vtnctale e 'a Camera d» Com-
merao. 

Questi enti hanno tutti conlri-
bvito alia Jormazione di un con
tributo alia formartone di un 
consistenie fondo per il finanzia-
rrpntn del piano del quale uno 
dei principal) aspetli e quello 
deUa ialOTi:zazinr.e deU'cntro 
terra fcastelh. centri storici. l& 
calita di nlercnte valore pae-
sagaistico. ecci. Sard diffuso un 
vade-mecum dell'entroierra pe-
sare.<e in edizwne plurilmgue. 
In quanto aWazione diretta. 
sempre per Ventroterra. & stato 
delineato un nutrito programma: 
itinerari. la giornata della mon 
tagna (entro la prima quindicina 
di luglio). la disciplina e la se-
lezione dctle sagre gastronomi-
che e deUe manifeitazinm sto-
rico-TicreaUre. un calendario di 
manifestazioni musicali e teatra-
li. una moslra viaggiante filate-

nsmo e le Aziende avXonome l hco numismalica. un giro vetpi 
i di soggwrno figurano i comuni 1 slico del itontefeltro a parted-
j di Pesaro. Fano. Urbino. Caglt. \ pazione intemazhnale. una mo-

- • • • • - deiy arttgianto a 

La rocca di San Lao nel Pesarcsa 

j Auditor?. ColbordoJo. Fermiana 
no. Lunano. Maiolo. Mondavio. 
Montecerignone. Montecicrardn 
Montecopiolo. Montefelcino. Man-
telabbcte, Monteporzio, Sovafel-
tria. Orciano. PennabiUt. Pergo
la. Saltara. San Costanzo. San 
Leo, Talamello ed altri ancora. 

itra mercato 
rotazione biennale tra vallate 

1st provinces di Pesaro ha sn 
che coninbuito alia produxione 
di un'importante pubblicazione 
di immtnente dtffusione un opu-
scolo mterregionale Marche Um-
bria. edito dall'EXTT e 4ai sei 

enti provinciali del turismo inte-
resvati. 

Uno sforzo particolare e stalo 
estrinsecato nelle ultime r.etti-
mane — ed anche in questi gior
ni — dall'EPT pesarese per cu
rare contatti diretti ed accordi 
con la stampa. grossi complessi 
aziendali. agenzie di viaggio di 
van paesi europei. 

La motivazwne generate di 
quest'msieme di iniziative ricn-
tranti nel piano di rilancio tu
ristico sta nella necessita di col-
mare con un nuovo flusso i rruoti 
stagionali e ricettivi che rendo-
no ancora pesante la conduzione 
deUe aziende alberghiere. 

NeU'anno scorso il movimento 
turistico ~ha contribuito con un 
apporto di ben 8 miliardi all'eco-
nomia del Pesarese. 

II movimento turistico alber-
ghiero ed eitrnlberghiero in pro
vincia di Pesaro ncll'ullimo trien 
nio (periodo maggio settembre) 
e stato il seauenle: 19W: 131 772 
- 1%4: 133 763 - Mi: 135.366. 
Sei Ire anni le presenze di tun-
sti sono state: 1963: 1.759 9S6 -
1964: 1.762.4S7 - 1965: 1917.491. 

Si tratta di cifre as*ai conv. 
stenti. Ed ora con il piano ci ai 
ripropone di svilupparle ulte-
riormente. 

Walter Montanari 

Nuovo incidente 
tra difesa e P.M. 
al processo Nobili 

FOGGIA. IS. 
E' rjpreso stamane. presso la 

Seconda Sezione del Tribunale di 
Foggia (presidente dott. Settimio 
Stallone) il processo a carico del 
capogruppo della DC al comune 
di Foggia. pror. Silvio Nobili e 
di altri 22 imputati coinvolti nello 
scandalo del Consorzio di bo 
niflca. 

Hanno deposto nella qualita di 
testimoni. Raflaele Apicella. 
Francesco Cagianelli (flglio del 
I'imputato Girolamo). Giuseppe 
Fiore. Lui1'! ^tef;tne!!i !rc:y La 
Mecca. Anna De Angelis e Ma 
rio Fabbretti, questi impiegato 
presso il notaio Vittorio Fmic-
chia. 

La deposizione di quest'ultimo 
non e coincisa con queUa del no
taio circa i particofari della vi
sita awenuta nel suo studio 'la 
gli imputati Lecce, Taronna e 
Colucci aU'epoca in cui la Si-
mer condus«e in porto 1'npera 
zione La Macchia circa I'acn. ii 
sto del 5uo podere. 

Alia riehiesta del Pubblico Mi 
nistero perche il teste ?piegds«e 
le ratnoni rli que<ta divcrgenza. 
la dift'sa di Nobili e msorta 
aprendo un formale incidente. 

II presidente. stroncando ogni 
polemica tra la difesa e il P.M.. 
ha tolto 1'udienza rinviandola a 
domani. 

Si autoscioglie 
il Consiglio 

Comunale di Avola 
' SIRACUSA. 23. 

II Consiglio comvir.ale di Avola 
ha deliberato il suo autosciogli-
mento. La riecisione, approvata 
con 29 voti su 31 present i. c stata 
adottata « in consivlerazjone del
la impossibiltta dj dare una -Tag-
gioranza stabile alia popolazione 
avolese ». 

E" cosi defimtivamente crolla-
ta una amministrazione monoco-
lore dc sostenuta da liberali e 
fascist 1. Anche nel vicino comu
ne di Rosolini e stata presentata 
una mozione di sfiducia alia 
giunta di centro-sinistra; la mo
zione e stata flrmata dal PCI. 
dal PSDI. da democristiani dis
sident! e dallo stesso, assessore 
socialista ai lavori pubblici pro
fessor Albino che ha motivato 
il suo gesto accusando di auto-
ntarismo i locali esponenti dc. 

In tutti i Comuni della pro
vincia. mentre si rafTorzar.o le 
posizioni unitarie (vedi Pachino. 
oxe e'e una maggioran7a che va 
dai comunisti al PSIUP, ai so 
dalisti. ai socialdemocratici e 
— • . • b t . H « w . . « . M . . . , , . . . i^w %(i.*>\. i - v 

lata e battuta o costreUa ad 
allearsi con 1'estrema destra (co 
me a Canicattini e FrancoCtajte) 

o divisa da aspre lotta Interne 
come nel capohieflB. 
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